

Herren Bezirksklasse C Gruppe 7 UAO West (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd)

SV Salgen-Bronnen : TTC Hausen III
Freitag, 08.03.2024, 20:00 Uhr

Schmid tütet den Sieg für den SV Salgen-Bronnen ein

Mit einem 8:2-Heimerfolg gegen den TTC Hausen III hat der SV Salgen-Bronnen am Freitag in weniger als 105 Minuten zwei Punkte in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 7 UAO West (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd) gesammelt. Beim TTC Hausen III lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 26:9 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der SV Salgen-Bronnen mit einem und der TTC Hausen III mit einem Ersatzspieler antrat. Erfolgsgaranten waren insbesondere Hämmerle und Schmid, die all ihre Partien siegreich gestalteten.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Völlig ungefährdet war der Sieg von Waigel / Hämmerle gegen Bader / Egg nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 11:9, 7:11, 11:6 nicht verloren. Probleme zu Beginn des Spiels mussten Schmid / Mayr zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Sebastian Schmid daraufhin gegen Johann Bader. Auf dem falschen Fuß erwischte Bernhard Waigel seinen Gegner Herbert Egg beim überzeugenden 3:0-Triumph. Das war ein souveräner Sieg. Dann ging es beim Spielstand von 4:0 weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Beim 3:0-Erfolg gegen Dominik Egg zeigte Peter Hämmerle seinem Gegner die Grenzen auf. Das folgende Einzel zwischen Christian Mayr und Kaspar Seitz endete indes mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SV Salgen-Bronnen und des TTC Hausen III. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Sebastian Schmid die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Keine Chancen hatte danach Bernhard Waigel beim 11:13, 6:11, 6:11 gegen seinen Kontrahenten Johann Bader und wurde seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, nicht gerecht. Eher wenig Gegenwehr bekam Peter Hämmerle anschließend bei seinem Sieg in drei Sätzen von Kaspar Seitz. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Hämmerle nun bei 10:18. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Resultat: SV Salgen-Bronnen 7 Punkte, TTC Hausen III 2 Punkte. Christian Mayr gewann dann sein Spiel gegen Dominik Egg eher ungefährdet in drei Sätzen. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat der SV Salgen-Bronnen in der Saison nun 3 Saison-Siege, 9 Niederlagen bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 15.03.2024 gegen den TTC Oberneufnach III bevor. Für den TTC Hausen III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den SC Unterrieden am 14.03.2024 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 2:26 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

SV Salgen-Bronnen

Doppel: Waigel / Hämmerle 1:0, Schmid / Mayr 1:0

Einzel: S. Schmid 2:0, B. Waigel 1:1, P. Hämmerle 2:0, C. Mayr 1:1

TTC Hausen III

Doppel: Bader / Egg 0:1, Egg / Seitz 0:1

Einzel: H. Egg 0:2, J. Bader 1:1, K. Seitz 1:1, D. Egg 0:2